



Defibrillator anwenden

Präsentation mit dem Samariterverein Melchnau

Dienstag, 9. September 2025
ab 19.00 Uhr im Buesu Saal

Ein Defibrillator ist ein lebensrettendes Gerät, das verwendet wird, um Kammerflimmern zu behandeln. Die Anwendung eines Defibrillators kann das Leben einer Person retten, die einen plötzlichen Herzstillstand erleidet. Es ist wichtig zu wissen, wie man einen Defibrillator richtig anwendet, um effektive Massnahmen zur Wiederbelebung durchführen zu können.

Die Mitglieder des Samaritervereins und der Jugendgruppe Grünenberg führen eine öffentliche Demonstration der Handhabung durch. Es besteht die Möglichkeit mit einem Übungsgerät praktisch tätig zu werden.

Auf Ihr zahlreiches Erscheinen freuen sich:

Samariterverein Melchnau

Jugendsamaritergruppe Grünenberg

Gemeinderat Busswil b.M.

